

Goldene Hochzeit Familie Speichermann



Auf 50 Jahre gemeinsamer Lebensweg konnten am vergangenen Freitag, die Mutterstadter Eheleute Rosemarie und Klaus Speichermann im Pfalzring 58 zurückblicken. Ein Sohn ging aus der Ehe hervor, und eine Enkelin vervollständigt das Eheglück des Jubelpaares. Beide waren beruflich in der Gastronomie tätig, sie führten jahrzehntelang eine äußerst beliebte Gaststätte im Kaiserring in Mannheim. Der Gratulantschar schloss sich denn auch Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, übrigens sein erster Gratulationsbesuch in seinem neuen Amt, im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck an, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

(Amtsblattbericht vom 12.07.2007)
(Text und Bild: Deffner)